
7 Pièces

188 m²

Réf. 3342

935 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Située  au  coeur  d'un  domaine  résidentiel  à  moins  de  5  minutes  du

centre-ville  et  des  commerces,  cette  jolie  villa  des  années  70  offre

calme  et  sérénité.  Parfaitement  entretenue,  elle  se  compose  comme

suit : Niveau principal : Un séjour lumineux prolongé par deux vérandas

façon  jardin  d'hiver,  offrant  une  vue  dégagée  sur  les  collines  et  un

aperçu mer.  Une cuisine ouverte  sur  le  séjour,  ainsi  que trois  grandes

chambres.  Garage  et  abri  voiture.  Niveau  supérieur  :  Une  suite

parentale avec salle d'eau et WC, ainsi qu'une chambre supplémentaire

pouvant faire office de bureau. Niveau inférieur : Un ...

Located in the heart  of  a residential  area less than 5 minutes from the city center

and shops, this pretty 70s villa offers peace and serenity. Perfectly maintained, it is

composed  as  follows:  Main  level:  A  bright  living  room  extended  by  two  winter

garden-style verandas, offering a clear view of the hills and a glimpse of the sea. A

kitchen  open  to  the  living  room,  as  well  as  three  large  bedrooms.  Garage  and

carport.  Upper  level:  A  master  suite  with  shower  room  and  WC,  as  well  as  an

additional bedroom that can be used as an office. Lower level: An independent 3/4

room apartment with direct ...

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES
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